

Der Bau der Karnevalswagen

Unsere kleinen Karnevalswagen wurden von zwei verschiedenen Malgruppen der OGS unter der Leitung von Katrin Uhle bemalt. Die eine Malgruppe fand von 14 Uhr bis 15 Uhr statt und die andere von 15 Uhr bis 16 Uhr. In der ersten Gruppe haben mitgemacht: Ciara 4a, Julius 3b, Eileen 3b, Johanna 3b, Eva 3b und Greta 4a. In der anderen Gruppe (15 Uhr bis 16 Uhr) David T. 3b, Sten 4a, Alina 2a, Elif 2a, Yaxin 2a, Tanja 3b und Jacob 3b.



Der erste Wagen - das war der Glubschiwagen - war, wen wundert es, mit vielen Glubschis bemalt. Der zweite Wagen war mit vielen Gespenstern und Tannenbäumen bemalt. Der dritte Wagen war der Tagesgespenstwagen: Er stellte eine Burg dar, die mit vielen weißen Nachtgespenstern und einem schwarzen Tagesgespenst (aus dem Film: Das Tagesgespenst) dekoriert wurde.

Julius und Jacob, 3b